

*Du siehst den Garten nicht mehr grünen,  
in dem du einst froh geschafft.  
Du siehst die Blumen nicht mehr blühen,  
weil der Tod nahm deine Kraft.  
Was du aus Liebe uns gegeben,  
dafür ist jeder Dank zu klein.  
Was wir an dir verloren haben,  
das wissen wir nur ganz allein.*

Schweren Herzens, aber dankbar für die schöne, lange gemeinsame Zeit müssen wir Abschied nehmen von meinem lieben Ehemann, unserem Papi, Schwiegervater, Nini, Bruder und Schwager

# **Hermann Kuhn-Tischhauser**

10. Februar 1934 – 30. August 2020

Nach einem reich erfüllten Leben durfte er nach langer Krankheit einschlafen. Seine ruhige und bescheidene Art, seine Liebe und Verbundenheit werden uns immer in bester Erinnerung bleiben.

In stiller Trauer:

Ida Kuhn-Tischhauser

Heiner Kuhn und Sibylle Bürgisser mit Selina und Sebastian  
Armin und Cornelia Kuhn-Erb mit Simon, Fabienne und Nicolas  
Dieter und Brigitte Kuhn-Bernath mit Philipp und Joël  
Verwandte und Freunde

Die Trauerfeier findet am Freitag, den 4. September 2020, um 14 Uhr, in der reformierten Kirche Wülflingen statt. Die Urnenbeisetzung erfolgt im engsten Familienkreis.

Anstelle von Blumenspenden gedenke man bitte der Schweizer Berghilfe, 8134 Adliswil, Postcheckkonto 80-32443-2, IBAN: CH44 0900 0000 8003 2443 2, Vermerk: Trauerfall Hermann Kuhn.

Traueradresse: Ida Kuhn Tischhauser, Im Hessengüetli 2,  
8408 Winterthur